

Fußball verbindet

Bei eitlem Sonnenschein machte sich Klasse 8 der Schule am Weinweg aus Karlsruhe auf den Weg nach Untergrombach, um gemeinsam mit den Schülern der Klasse 8c Blindenfußball zu spielen.

Blindenfußball ist rasant und spannend. Wichtig sind vor allem die Orientierungsfähigkeit und das Ballgefühl der Spieler*innen. Tatsächlich gibt es in Deutschland eine eigene sehr erfolgreiche Blindenfußball-Bundesliga. Das gibt es in keinem weiteren europäischen Land.

Unter der sachkundigen Anleitung unseres Sportlehrers, Herrn Bauer, vermischten sich die beiden Klassen und probierten das Dribbeln und Zielen unter der Augenbinde. Welche große Rolle hierbei die Kommunikation untereinander und die Achtsamkeit aufeinander spielten, merkten die Schülern sofort.

Das gemeinsame Spiel bereitete allen Schülern große Freude. Klar ist aber: Kommandos vom Spielfeldrand und akustische Signale vom Tor richtig einzuordnen, bedürfen noch weiterer Übung.

Das Angebot der Schule am Weinweg zum gemeinsamen Goalspiel nehmen wir sehr gerne an und freuen uns auf weitere kooperative Ausflüge.

